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CAROLINA PALAZÓN GÓMEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, 

PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE:  FUNDACIÓN OFICINA DE 

CONGRESOS 

 

Tras presentar por registro general una batería de preguntas el pasado 26 de julio sobre 

la Fundación Oficina de Congresos, y como viene siendo habitual, sin recibir ningún tipo 

de respuesta por parte del Gobierno, la concejal que suscribe presenta al Pleno las 

siguientes 

                                                       

  PREGUNTAS 

 

 ¿ Se ha dado la subvención anual correspondiente a 2017 que otorga el 
Ayuntamiento a la Fundación  Oficina de Congresos de Cartagena ? 

 

 Si no es así, ¿ cuál es el motivo por el cuál la Fundación Oficina de Congresos no 
ha recibido los 70.000 euros anuales de subvención ? 

 

 ¿ Se han presentado las cuentas del ejercicio 2016?  
 

 Si no es así, ¿ cuál es el motivo por el cuál no se han justificado las cuentas del 
año 2016?  

 

 De los congresos realizados en Cartagena en lo que llevamos de año, ¿ cuántos 
congresos han sido captados por la Oficina de Congresos de Cartagena? 

 

 A fecha de diciembre de 2016, ¿ cuántos congresos se tenían cerrados para el 
2017? 

 

 ¿ Cuántos congresos se tienen cerrados para el año 2018/2019? 
 

 En vista de lo beneficiosos que resulta este tipo de turismo, ¿ se tiene ya habilitado 
un plan de captación de congresos para el año 2018/2019? Si es así, ¿ cuál es? 

 

 Según el Plan de Acción para el año 2017, la Oficina de Congresos estaría 
presente en ferias nacionales e internacionales. ¿ Cuáles han sido dichas ferias?  

          ¿ Se ha asistido a todas las mencionadas en el Plan de Acción? 
 

 Del personal de la Oficina de Congresos, ¿ quién ha asistido a las ferias?  
 

 Del total del presupuesto con el que cuenta la Oficina de Congresos anualmente, ¿ 
cuánto se destina a personal y cuánto a promoción? 
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 A día de hoy, ¿ cuántas empresas colaboran con la Oficina de Congresos y a 
cuánto asciende el total aportado por dichas empresas? 

 

 ¿ Cuántas candidaturas ha presentado Cartagena en los últimos dos años como 
Oficina de Congresos?. 

 

 ¿ Cuántos viajes de familiarización ha realizado la Oficina de Congresos, cuántas 
visitas de inspección ha recibido? ¿ Y cuántas visitas puerta a puerta ha realizado?  

 

 ¿ Cuántas acciones promocionales ha realizado con respecto al mercado 
asociativo, corporativo y asistencial en ferias y jornadas profesionales? 

 
 
 
 

 

 

 

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017 
 
 
 

               
 
   El portavoz             La concejal 
 
 
 
 
 
 


